

La Casa de la Mujer organiza cuatro nuevos cursos a partir de febrero en Ermua

Los talleres analizarán temas como las frases cotidianas, la sexualidad, la economía o la autodefensa feministas en la Casa de la Mujer

AINHOA LASUEN

ERMUA. La Casa de la Mujer de Ermua ha organizado cuatro nuevos cursos que se impartirán a partir de febrero en sus instalaciones de Izelaieta número 12, en el marco de la Escuela de Empoderamiento. El plazo de inscripción está abierto para todos los talleres y las personas interesadas pueden apuntarse a los cursos en la Casa de la Mujer. El coste de la matrícula para cada curso es de 5 euros.

El primero de los talleres es el titulado 'Cosiendo denuncias'. Se impartirá en 8 horas. Este se desarrollará del 5 al 26 de febrero. Se trata de realizar una reflexión que dé paso a una acción colectiva de denuncia, enmarcada en la realidad que siguen viviendo las mujeres. Para ello, cada persona participante deberá llevar una camiseta en la que se coserá una frase de las que se dicen en el entorno privado para sacarla al espacio público.

Pensamientos que, si se dejan en el silencio del hogar, se quedan sin respuesta y caen en el olvido, pero las participantes podrán preguntarse qué ocurre si esos gritos salen a la calle. El taller se desarrollará todos los lunes de febrero, de 17 a 19 horas, en la Casa de la Mujer.

Otro de los talleres tratará la materia de 'Sexualidad y crecimiento erótico'. Se ofrecerá del 8 de febrero al 1 de marzo y durará 8 horas. El objetivo de este taller es favorecer que las mujeres vivan más a gusto con su cuerpo y su sexualidad, potenciando la autoestima sexual como condición básica para el bie-



La exposición 'Anitzera, primeros pasos para el deseo y diversidad sexual', en la Casa de la Mujer. :: A. L.

nestar personal y el empoderamiento. Mediante ejercicios vivenciales, se tratará de conocer mejor el propio espacio personal y los mensajes inconscientes del cuerpo para entender a las demás personas. Todo ello se analizará de manera entretenida, en un clima relajado y de confianza que permita la sinceridad,

El plazo de inscripción para los talleres está ya abierto en la Casa de la Mujer de Izelaieta

La horizontalidad y el respeto. El curso se impartirá los jueves de 17 a 19 horas.

La 'Economía feminista' será la materia sobre la que rondará el tercer taller, que se desarrollará del 21 al 28 de febrero. Este contará con una duración de 4 horas. Con este taller, las personas participantes se adentrarán en la reflexión sobre las cosas que necesitan ser transformadas en la economía actual y cómo podría hacerse ese cambio.

Autodefensa feminista

El objetivo es avanzar hacia una economía que garantice una vida que merezca la pena para todas las personas, en el marco de un ecosistema vivo. El taller se celebrará en

las mencionadas fechas de 17.30 a 19.30 horas.

Por último, se encuentra el curso de 'Autodefensa feminista'. Se impartirá el 17 y el 18 de marzo. En total serán 10 horas. Durante el curso, se analizarán los mitos y realidades en torno a la violencia machista; se aprenderá a identificar las agresiones, conocer su origen, la forma en que se construyen y cuáles son sus repercusiones, tanto individuales como colectivas.

Además, se pondrán en práctica mecanismos de respuesta para resolver las situaciones de agresión en la vida cotidiana. El taller tendrá lugar en Lobiano el sábado 17, de 10 a 14 horas y de 15 a 18 horas y el domingo 18, de 10 a 13 horas.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaró	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

Muchos hijos, un mono y un castillo 20.30

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARÓ

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARÓ-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Cine español y 'Asesinato en el Orient Express', esta semana en el cine del Antzokia

A. LASUEN

ERMUA. La sesión de cine-club ofrecerá hoy en el Ermua Antzokia la proyección de la peculiar cinta española 'Muchos hijos, un mono y un castillo', dirigida por Gustavo Salmerón. El director narra las aspiraciones logradas de su propia madre. Nominada a mejor documental en los Premios Goya, esta comedia de lo absurdo es una historia tan sorprendente como disparatada, que ha convertido a Julia Salmerón en un descubrimiento de primera clase gracias a sus peripecias vitales. Se ofrecerá el jueves a las 20.30 horas.

El cine comercial arranca el sábado con el primer pase de 'Asesinato en el Orient Express', una superproducción dirigida por Kenneth Branagh basada en la famosa novela de Agatha Christie. La cinta reúne a grandes intérpretes como Willem Dafoe, Judi Dench, Johnny Depp, Michelle Pfeiffer, Penélope Cruz y el propio Kenneth Branagh. Destaca por la espectacularidad de sus imágenes, la ambientación y la recreación de la época. Se ofrecerá el sábado a las 19.30 horas, el domingo a las 22.00 y el lunes a las 20.30 horas.

La segunda cinta comercial del fin de semana será 'Oro', otra superproducción dirigida por Agustín Díaz Yanes que se basa en un guión de Arturo Pérez-Reverte. En el reparto se encuentran Raúl Arévalo, José Coronado, Bárbara Lennie, Óscar Jaenada, Juan José Ballesta o Juan Diego. Cuenta con seis nominaciones a los Goya. Podrá verse el sábado a las 22 horas y el domingo a las 19.30 horas.

En cuanto a la sesión infantil del domingo, a las 17 horas, se emitirá 'Ferdinand', dirigida por Carlos Saldanha.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Castaño (Julián Etxeberria, 7).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9). De 22.00 a 24.00: Alberdi (Zubiaurre, 9).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Lafuente (Sostoa Tarren, 20).

DEBA



Beitia volverá a competir en paleta con cuero. :: FOTOS A.S.

Comienza el torneo Udaberri para los palistas de cuero

El domingo las mujeres palistas celebrarán un campeonato en Deba

ANDER SALEGI

DEBA. La semana pasada todos los palistas del club Euskal Jolas descansaron, no hubo competición para ninguna de las tres parejas.

Hace dos semanas, dos parejas del club debarra comenzaron el torneo Udaberri en la modalidad de pala con pelota de goma. El estreno fue bueno para una de las parejas, para la otra en cambio no. Aritz Aristi y Xabi Esnaola (Euskal Jolas 1) se desplazaron a Elgoibar para enfrentarse al Lagunak3. Fue un partido igualado hasta el final, en el que los debarras se escaparon y ganaron, 19-25. Este fin de semana no volverán a jugar porque el rival (Zarautz 2) se ha retirado de la competición. El descanso continúa para esta pareja.

Por otro lado, Iñaki Badiola y Aitor Barinagarrementeria se desplazaron a Pasaia para enfrentarse al Batzokiko. No tuvieron su mejor tarde los dos palistas debarra y perdieron 25-17. Hoy Gorka Sagarna formará pareja con Aitor Barinagarrementeria para enfrentarse al Soraluez1 a partir de las 19.45 en Aldats.

En pala con pelota de cuero comienzan hoy a partir de las 19.45 el torneo de Udaberri. Aritz Aristi y Manez Beitia formarán pareja para enfrentarse al Oiangu2. El partido se disputará en el frontón Aldats.

Categoría femenina

El próximo domingo 28 de enero el frontón Aldats acogerá un campeonato rápido de pala femenino. El torneo comenzará a partir de las 10.00. Para poder inscribirse se puede hacer individualmente como zaguera o delantera y el mismo día se hará el sorteo de las parejas. Para apuntarse basta con llamar a los teléfonos, 617



Sagarna y Barinagarrementeria juegan hoy.



Torneo de pala femenino el domingo.

923712 o bien al 682 361 052.

Errealaren Lagunak

La Peña Errealaren Lagunak celebrará mañana la asamblea ordinaria en el Kultur Elkartea. La primera convocatoria se celebrará a las 11.30 y la

segunda a las 12.00. El orden del día será, la lectura y aprobación del acta anterior. Se llevará a cabo un balance de cuentas. Se procederá a dar cuenta de la regularización estatutos y por último se ha reservado un hueco para los ruegos y preguntas.

ONDARROA

La campaña de recogida de alimentos para el Sáhara finaliza el domingo

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. El Ayuntamiento participa en la campaña de recogida de alimentos para los refugiados del Sáhara y hace un llamamiento a los estudiantes y vecinos a tomar parte en esta iniciativa. Para ello, se lleva a cabo una recogida que tiene como objetivo llenar de contenido la caravana vasca solidaria con el Sáhara. Se cumple más de una década de colaboración continuada a través de varios programas dirigidos a ayudar a su población.

La campaña finaliza este domingo. Los lugares para llevar la comida serán hasta mañana, en Zaldupe, Zubi-Zar y Txomin Agirre. Para todos los ciudadanos restantes, desde el viernes al domingo, día 28, permanecerá abierta la sala de ex-

posiciones, desde las 11.00 a las 14.00 y con tarde desde las 17.00 hasta las 20.00. La población saharauí desplazada alcanza las 200.000 personas.

Partido de veteranos

Los veteranos del Aurrera de Ondarroa y del Eibar jugaron el sábado un partido amistoso en el campo de Zaldupe. Este era el primer encuentro del año disputado por ambos cuadros, que terminó en tablas (1-1).

En el equipo rojillo estuvieron antiguos jugadores como Basaras, Eladio León, Mikal Lajas, Aranbarri, Ituarte, entre otros. En las filas armeras jugó el capitán Oskar Artetxe, quien fuese también jugador del Aurrera de Ondarroa.



Los dos equipos posaron juntos en el campo de Zaldupe.

ERMUA

Zenet presenta su último disco en Ermua Antzokia

El concierto del músico malagueño se celebra mañana desde las 22.15 horas

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El cantante Toni Mellado, más conocido como Zenet, actúa este viernes en el Ermua Antzokia presentando su último disco de estudio, 'Si sucede, conviene'. El artista malagueño se subirá al escenario del Ermua Antzokia este viernes a las 22.15 horas. Las entradas están a la venta por 12 euros en Lobiano Kulturgunea, en los cajeros multiservicio de BBK, en la web de Kutxabank y,

desde una hora antes del inicio del espectáculo, en la taquilla del Antzoki.

Zenet saltó a la palestra musical en 2008 con su primer álbum, 'Los mares de China', donde «trenzaba con acierto el lenguaje jazz, el universo sonoro latino, la resonancia de las músicas de medio mundo, las letras de Javier Laguna y su personal manera de sentir la música. Ahora, once años después, emprende nuevos caminos acompañado de nuevos ritmos, géneros y experiencias de un artista que ha sabido madurar, pero que se niega a estancarse, para poder seguir aprendiendo y evolucionando».